

**LOISIRS** ■ Art et farniente au festival des Rodins des bois

# Découvrir des artistes en toute quiétude

Venez visiter un espace ombragé idéal pour la découverte d'arts en toute sérénité, jusqu'à dimanche au festival des Rodins des bois, au lieu-dit Lascaux, à Saint-Léger-la-Montagne.

Partant d'un pari entre amis, le festival fête à présent sa dixième édition sur le terrain de Jacques Vanrenterghem et Jacques Bonnaud, respectivement coordinateur de l'évènement et président de l'association.

« Eh le Rodin des bois, quand est-ce qu'on mange ? »

Voici la phrase qui a donné son nom au festival se déroulant sur trois hectares de parc au long duquel vous pourrez vous arrêter sur les stands de vingt-trois exposants. « Il est nécessaire de trouver des artistes différents et peu connus chaque année pour entretenir la nouveauté », avance Jacques Vanrenterghem. Avant que son compagnon ajoute : « ce n'est pas une galerie, l'objectif est d'avoir



**DIY.** Décorez vous-même votre bol en trente minutes. PHOTO : CHRISTOPHE PÉAN

une discussion visiteurs/artisans pour comprendre la face cachée des métiers ».

## Une expérience pour tous les goûts

Peintres, dessinateurs, sculpteurs sur pierre ou sur bois, luthiers, vitraillistes, céramistes, experts en tissage ou marqueterie, de nombreux artistes sont présents pour faire des démonstra-

tions tout au long de l'évènement. Un fermier bio propose des repas issus de sa production pour nous régaler et nous relaxer sous les nombreux arbres présents sur la propriété.

Mathilde Sauce, artiste céramiste spécialisée dans les sculptures imaginaires en grès et un luthier de l'atelier "Au Chien bleu", venu proposer des créations sortant de l'ordinaire,

ne font donc pas exception et présentent leurs travaux aux visiteurs curieux.

Vous pourrez confectionner vos propres œuvres grâce à la présentation de "raku", une technique permettant d'offrir des résultats différents à chaque cuisson, proposée par le céramiste Benjamin Moreau. ■

Solène Bonneau